

## En la Cámara de Diputados, listo el Comité de Evaluación a participantes de la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La Cámara de Diputados ya tiene listo el Comité que estará encargado de evaluar a quienes busquen participar en la elección judicial, en junio de 2025. Los nombres se presentaron en la sesión de hoy, y fue el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien se adelantó a dar a conocer a las cinco personas que finalmente fueron aprobadas para el cargo.

La particularidad de todos los designados es que todos tiene algún grado de afinidad con Morena y el PT. Al ser cuestionado el coordinador morenista **Ricardo Monreal**, sobre la imparcialidad de los integrantes del Comité, justificó la designación diciendo que sí cumplen con los requisitos que se establecieron en la reforma judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1QNwrf3agPMF4BBTbZbH0x4cE4MqmWGbP/view?usp=sharing>